

# **FORMAS DE AYUDA SOCIAL EN MEXICO**

## **ENSAYO**

**CATEDRATICO**  
ELIU ROBLERO MORALES

**PRESENTA EL ALUMNO: ALEXIS EMANUEL**  
SANCHEZ MORALES

**CUATRIMESTRE: 6to. Cuatrimestre**

**GRUPO: "B"**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 16 DE MAYO DEL 2020**

## **PRESENTACION**

La ayuda social consiste en luchar contra todo aquello que se considere en contra de cualquier derecho de las personas. La ayuda social lucha en contra de las desigualdades, de la pobreza, de la violencia y, al fin y al cabo, de las injusticias en general. En la actualidad existen numerosas asociaciones u organizaciones no gubernamentales que tienen como reto conseguir cambiar el mundo a mejor.

Es por eso que en el presente ensayo hablare acerca de “Formas de ayuda social en México” en la cual veremos cómo los españoles eran influenciados y tenían el mando con los indígenas todas las posesiones y tomaban el dominio hacía con ellos y no tenían nada de socialismo con los indígenas y como las formas de acción social en México influencio mucho.

## **DESARROLLO**

En el proceso inmediato a la conquista, la Corona Española, influenciada significativamente por el clero regular y por sus misioneros en los que votos de humildad, pobreza y obediencia eran normas de vida, definió lineamientos y legitimo visiones en las que se afirmaba la racionalidad y la pertenencia de los indios al mundo de Dios. Vemos en este aspecto donde los indígenas eran maltratados, humillados y su estilo de vida era diferente a los españoles ya que los españoles tenían el alto mando en esos tiempos, la explotación y exclusión del indígena, así como también hicieron frente a los esclavizantes servicios.

Las formas de ayuda y de acción social en México 1951-1920  
El abordaje de la formas de ayuda de acción social en México implica complejidad dada la diversidad de realidades regionales y la multiplicada de lineamientos económicos, políticos y socio-organizativos .

En 1521-1700 existían acciones sociales de los regulares consistían en convertir al cristianismo a los naturales, imponiendo una forma de ver la vida, existían también organismos de ayuda social.

Según Miranda, 1972, decía; que existían hospitales que eran corporaciones dirigidas por las misiones, que ella decía que la ayuda que brindaba era ayudar a enfermos, a dar albergue a los ancianos y menesterosos, ofrecían techo y comida a los viajeros pobres, además de que se practicaba la previsión social de diversas formas, estos hospitales formaban parte de las iglesias o conventos, aunque en ocasiones.

“para los hombres de ese tiempo marcado por la idea del progreso y la paz, el nuevo México, el país que se revelaba como antitético de su pasado de anarquía, guerra e intervención, tenía un solo forjador, un solo artífice: Porfirio Díaz” (Trueba Lara. 1992,8). Se denomina porfiriano al periodo histórico acaecido en México, comprendido entre los años de 1876 hasta 1910. Periodo en el que se sucedieron grandes transformaciones en la sociedad y cultura mexicanas en distintos ámbitos; siendo la figura central en la política mexicana, Porfirio Díaz Morí, como presidente de la república, quien se reeligió varias veces durante ese tiempo manteniendo el poder en sus manos ya sea directamente o gobernando de facto a través de los presidentes José María Iglesias

Porfirio Díaz fundamento su proyecto de nación a partir de diversas actividades y mecanismos de negociación, concertación y principalmente de represión, el ejército se encargaba de preservar la paz y el orden a cualquier precio, la lucha por los derechos del hombre y por los libres pensamientos y la libertad política fue desigual y mortal.

## **CONCLUSION**

En la época de la corona española a pesar de que los indígenas sufrían por causa de ellos, también existían centros de apoyo para los marginados en este caso los indígenas que eran explotados literalmente por el exceso de trabajo, el progreso material que se logró a partir de los mencionados lineamientos, tuvo sostén en la explosión inmoderada de los recursos naturales y humanos. Acabamos de ver cómo era la vida primitiva de en la época del porfiriato y mencionamos también acerca de la acción social en la nueva España y formas de ayuda social en México.